



藤の実



平成29年 8月28日 No. 17

夏休み作品 力作ぞろい！

ただ今、学校では夏休み作品展を開催中です。工作・手芸・自由研究など、何時間も何日も時間をかけて仕上げた力作が勢揃いしています。長い夏休みだからこそ取り組めることに、自分の興味関心のあることに、じっくりチャレンジした子どもたちに拍手です。各学年で子どもたちが選んだゴールドリボン賞や先生達が選んだ〇〇先生賞の他にも秀作がたくさんあります。写真は各学年の作品ですが、壁には、自由研究のチャートがびっしり貼られております。作品を鑑賞していると、親子で汗しながら取り組んだ様子が思い浮かぶものもあり、子どもたちにとってかけがえのない夏休み作品です。

作品展は9月1日(金)まで視聴覚室で開いております。(開催期間を延長しました。)近くまでお越しの時やお迎えの際などに是非ご鑑賞ください。お待ちしております。



1年作品



2年作品



3年作品



4年作品



5年作品



6年作品

◇ゴールドリボン賞

1年	伊藤 さん	工作「すみっこぐらしのおさんぽとことこ」
2年	伊藤 さん	工作「きれいなにじ色ちょきんばこ」
3年	粟津 さん	工作「カブト虫」
4年	佐藤 さん	工作「ニコニコパンダ」
5年	佐藤 さん	手芸「手づくり防災リュック」
6年	大坂 さん	工作「将来の家」

グラウンド草刈り作業 ご協力ありがとうございました！

9月3日(日)に開かれる地区民運動会に向けて、8月26日(土)の早朝に、グラウンド草刈り作業を行いました。大会主催者の方々や多数のPTAの保護者の方々にご協力いただきました。前日までに、学校支援ボランティアの粟津さんや田んぼの先生である伊藤さん、用務員の高橋さんなどから草刈りを進めていただいていたので、作業当日は、草集め作業や走路のライン引きなどを中心に、順調に進めることができました。おかげで、本日から外で運動会練習をスタートすることができました。ご協力ありがとうございました。

すっきりしたグラウンドで
藤小音頭練習スタート!